



## Finale régionale de Bridge

publié le 04/04/2025

9 élèves de 6e et de 5e participant au club Bridge étaient présents à la finale régionale à Royan.  
Ils ont bien représenté le collège parmi les 92 paires venues de toute l'académie de Poitiers.  
Bravo à eux pour leur participation.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**